国見町立県北中学校だより第22号 令和2年2月24日発行

自ら学ぶ力をはぐくむ 豊かな心をはぐくむ 健康な体をはぐくむ 郷土愛をはぐくむ



「夢をかなえる教育」「笑顔あふれる学校」をめざして

校長 阿部

## 生徒総会が行われまし

2月17日(水)に本年度2回目の生徒総会が行われました。新型コロナウイルス感染症に 減少傾向が見られるとはいえ、県立高校前期選抜や卒業式を控えていることから、前回に引き 続き放送による実施としました。

生徒会は小さな自治体とも言えます。県北中学校をよりよい学校にしていくために、何をす べきかを自分たちで決めて、責任をもって実践していくのが生徒会活動です。生徒会本部、各 専門委員会、各部活動から1年間の活動報告があり、質疑応答を経て承認されました。質疑応 答の内容をいくつかご紹介します。

質問先	種類	内 容	返 答 内 容
		1分前着席やルーテ	1分前着席については Look at Clock プロジェク
中央委員会	提案	ィンについて呼びかけ	トを放送したり、ポスター作成を行
		の強化。	いたいと思います。
		朝のあいさつ運動を	ルーティンは見本を放送で提示して
		全員で行う。	いきたいと思います。
			あいさつ運動についてはコロナの
			密との兼ね合いがあり、全員であい う
			さつすることは難しいです。状況が
			改善されれば中央委員会で検討したいと思います。
		以前 CD の返却を頼	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
			たということを反省して、お借りした CD は直接持ち
報道委員会	意見	·	主にお返しするということを委
			員会の全員で確認しました。申
			し訳ありませんでした。
		いか。	
		保健委員の人が衛生	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
			いきたいです。
		毎日の教室の消毒など	
保健委員会	感想	に忘れずに取り組んで	
		おり感心しました。こ	
		れからも頑張ってくだ	.// .//
		さい。	VW 1747A CORT
運動委員会	要望		今後は放送やポスターでの呼
			びかけを行い、正しい自転車の
			乗り方をみんなに学んでもらう
		·	活動などを行っていきたいと思
		い。	います。
四位禾旦人	提案	雪かきはみんなでや	
環境委員会	佐条	ればよいのではないか。	1001 1001 . 07-1
			よろしくお願いします。
			٠ ٦ ٥

建設的な提案・意見・要望が多く、本校生徒の協働意識の高まりを感じた生徒総会でした。